



La Lumière de la Paix a illuminé les écoles du réseau de l'Elnon et ses familles



La Lumière de la Paix de Bethléem est un événement scout chrétien qui se déroule chaque année pendant la période de l'Avent. Habituellement allumée dans la grotte de la nativité à Bethléem, la lumière est rapportée en Autriche, puis transmise partout en Europe.

En raison des événements en Israël et dans les territoires palestiniens, le jeune scout autrichien chargée de porter la lanterne, après avoir pu sauvegarder le geste symbolique d'allumer la Lumière a pris l'avion en Jordanie.

Pour les Scouts et Guides de France, il est essentiel de la partager avec tous ceux qui en ont besoin pour célébrer la période du temps de l'Avent et de Noël. Chacun peut participer à sa transmission, scout ou non. Cette Lumière est un symbole d'espoir à l'échelle locale et mondiale. Elle nous redit simplement la présence du Christ dans nos vies et l'importance de rappeler cette présence à tous ceux qui en ont besoin. (source www.sgdf.fr)

Cette année, les **Scouts et Guides de France** ont rapporté la Lumière de la Paix de Bethléem depuis Sebourg, près de Valenciennes, jusque NDA.



Elle a été accueillie par une délégation de **Scouts et Guides de France**, de **Scouts Unitaires de France** et

d'Eclaireurs et Eclaireuses Neutres de France qui s'étaient donnés rendez-vous près de la chapelle. Nos jeunes scouts, dans leurs différentes tenues et les lumières allumées ont attiré l'attention de nombreux élèves !



Mme BOUTTEAU avait préparé un chant et la prière qui accompagne la Lumière. Le petit groupe, après avoir allumé plusieurs lanternes, s'est rendu dans la chapelle pour un petit temps de prière et de recueillement, en musique et en chant, accompagnée par Mme BOUTTEAU à la guitare et M. TAVERNE à la flûte.



Dans la pénombre, chacun a vécu un moment à la fois simple et très fort en symbole et en intensité, à la Lumière de ces bougies qui doivent rester allumées jusqu'à Noël. Nos jeunes élèves et pas que, ont compris qu'ils étaient désormais de passeurs de Lumière, des porteurs de paix, avec leurs camarades, leurs copains, leur famille.



Une fois ce temps de recueillement terminé, les scouts ont pu ramener la Lumière de la Paix dans chaque bâtiment de l'Institution : les Prépa, le collège, le lycée et le bâtiment administratif où chacun pouvait venir lui aussi chercher la Lumière de Bethléem pour la ramener et l'offrir, la transmettre.



Merci à M. BALDACH, M. PETITPRE, Mme BOUTTEAU, Mme GABORY, Lidwine, Philippine, Marie, Edouard, Zélie, Louise, Blanche, Candice et tous les autres d'avoir partagé ce beau moment sur le chemin de Noël.

La Sainte Famille à Raismes a aussi accueilli la Lumière de la Paix

